

Informa Díaz-Canel que Oriente de Cuba inicia etapa de recuperación



Foto: @JorgeLuisTapiaF

La Habana, 11 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró hoy que las provincias afectadas por intensas lluvias en el centro y el oriente del país iniciaron la etapa de recuperación, aunque todavía existen zonas inundadas en esa región.

En su cuenta de Twitter, el mandatario reveló que sostuvo conversaciones con el vice primer ministro Jorge Luís Tapia y los miembros del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Félix Duarte, Yoel Queipo y Jorge Luís Broche, desplegados en comisiones de trabajo para apoyar al oriente cubano.

Aún existen zonas inundadas, la situación mejora y las provincias inician la etapa de recuperación, sintetizó en esa red social el jefe de Estado de la isla caribeña, azotada en las últimas 72 horas por la persistencia de precipitaciones, y el desborde de ríos y afluentes en esa geografía del país.

El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil indicó la víspera intensificar las medidas de protección de personas y bienes materiales; acatando con disciplina las orientaciones de las autoridades locales.

El ente llamó a evitar las imprudencias ante el incremento de los riesgos asociados a inundaciones en Granma, Las Tunas, Camagüey y Santiago de Cuba, principalmente.

El presidente de la República, Miguel Díaz-Canel ha mantenido monitoreos constantes de la situación hidrometeorológica en esos territorios, y desplegó comisiones de trabajo para apoyar a las labores de preservación de la vida y los recursos de la economía. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/325210-informa-diaz-canel-que-oriente-de-cuba-inicia-etapa-de-recuperacion>



Radio Habana Cuba